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E-Mail von Fr. Dahn an Ortsvorsteher Hrn. Schulze vom 18.02.2017 
 
   

 
Betreff: Niederschrift Ortsbeirat Hönow 25.01.2017 
 
Sehr geehrter Herr Schulze, 
  
ich habe nun das Protokoll der Sitzung vom 25.01.2017 gelesen. Ich bitte hier noch um Ergänzung  

zu Punkt 4 "Anfragen der Einwohner": 
  
Zum Thema "Straßenverlegung Brandenburgische Straße" hatte ich die Frage gestellt, von wem die 

unter Punkt 6.3  der Begründung zum B-Plan "Schulcampus (...) Baufeld 14.2" angeführte Prüfung 
und Verwerfung der Varianten zur Ober- und Unterführung durchgeführt wurde, ob man hierzu 
Akteneinsicht nehmen könne und weiterhin, ob auch eine Einsichtnahme in die eingegangenen 
Bewerbungsunterlagen der Bieter möglich ist. Die Antwort war, wie Sie ja wissen, bestätigend, in 

Hinsicht auf Einsichtnahme der Bieterunterlagen allerdings einschränkend. 
  
Dieses Schreiben ist ggf. auch als Antrag auf Protokollberichtigung zu verstehen. 
  
Mit freundlichen Grüßen 
  
Christiane Dahn 

 


